

Bericht des Präsidenten zuhanden der GV 2023 der FDP Schönenwerd

Geschätzte Freisinnige

Das Jahr 2023 war jetzt nicht das spektakulärste Jahr. Was auch nicht immer zwingend nötig ist. Der Höhepunkt war sicher der Besuch im Rahmen der Parteiversammlung beim Fahrradhersteller Arios in Gretzenbach. Das war in allen Belangen ein gelungener Anlass. Vielen Dank an dieser Stelle an die exzellente Organisation von Reto Bühlmann.

Daher konnten wir die Vorstandssitzungen dazu nutzen unsere Ortspartei für die Zukunft fit zu machen und einige wegweisende Entscheidungen fällen. Ich habe dem Vorstand rechtzeitig gemeldet, dass meine Amtsperiode als Präsident zu den ordentlichen Wahlen endet. Diverse berufliche und private Veränderungen in meinem Leben haben dazu geführt, dass ich leider nicht mehr sehr nahe an unserer Gemeinde bin. Das ist nicht gut für einen Parteipräsidenten und schon gar nicht für die Entwicklung der Partei in der Gemeinde.

Es ist wichtig, dass man in Schönenwerd präsent ist. Mit Reto Bühlmann haben in einem konstruktiven Gespräch einen hervorragenden Nachfolger gefunden. Mit seinem Elektrowerkzeugfachgeschäft mitten im Zentrum von Schönenwerd und seinen umfangreichen Kontakten zum Niederämter Gewerbe ist er bestens vernetzt. Durch seine Familie findet auch im Bereich Schulen und Freizeit ein super Austausch in der Gemeinde statt. Nach kurzer Zeit, haben wir uns dann entschlossen, dass es Sinn macht statt noch 2 Jahre zu warten, die Übergabe ausserplanmässig zu machen. Ich persönlich finde das eine perfekte Lösung für die Partei und wünsche Reto an dieser Stelle allen erdenklichen Erfolg und Zufriedenheit in diesem schönen Amt.

Ich bedanke mich ganz herzlich an dieser Stelle für die wirklich ausserordentliche Zusammenarbeit, mit einem hervorragendem Vorstand. Das hat wirklich richtig Spass gemacht und wir konnten schöne Erfolge als starkes, liberales Team in Schönenwerd feiern. Ich bin mir sicher, dass die FDP Ortspartei Schönenwerd noch viele erfolgreiche Jahre vor sich hat. Ich wünsche dem ganzen Vorstandsteam, der Gemeindepräsidentin, den Gemeinderätinnen, den Ersatzmitglieder und den unzähligen fleissigen Mitglieder in den Kommissionen weiterhin viel Erfolg und positive persönliche Erfahrungen.

Der Präsident
Markus Reisenbauer